



Gedankt und geehrt wurden bei der Senioren-Wandergruppe des Alpenvereins (von links): Erich Krähling, Egon Gießler, Eberhard Waltsgott, Maria König und Ernst Böhler.

FOTO: FRED THELEN

Aktive Wandersenioren

Senioren-Wandergruppe des Alpenvereins blickte zurück

BAD SÄCKINGEN (th). Wenn man einen Bedarf daran misst, wie etwas nachgefragt wird, dann hat sich dieser in 26 Jahren bei der Senioren-Wandergruppe vom Alpenverein Bad Säckinggen klar bewiesen: Die Gruppe begann 1977 unter Theodor Bäumle mit acht wanderlustigen Alpenvereinsmitgliedern, heute umfasst sie, geleitet von Ernst Böhler und Elfriede Langer, über 150 feste Wanderer und weitere 40, die nur ab und zu einmal mitgehen. Am Mittwoch trafen sie sich zum Jahresabschluss im Pfarrsaal Heilig Kreuz.

In seinem Rückblick konnte Ernst Böhler von 78 Tageswanderungen berichten. Hinzu kamen noch 32 Kurzwanderungen, außerdem gab es bei Schnee noch mehrere Ski-Langlauftouren. Zu Mehrtagestouren und Wanderwochen waren die aktiven Senioren sieben mal unterwegs und hier musste eine Woche

ausfallen, weil ein Hotel die Reservierung vergessen hatte. Da alle Unternehmungen unfallfrei abliefen, sagte Ernst Böhler vor allen den Führern und Organisatoren, aber auch den Teilnehmern, ein herzliches „Danke“. Besonders geehrt und gedankt wurde Eberhard Waltsgott, der an 65 Wandertagen mitmarschiert war, wobei ihm Ernst Böhler selbst mit immerhin 62 immer dicht auf den Fersen gewesen war. Annette Heschke hatte ihre Wanderschuhe 55 mal geschnürt und Erich Krähling 52 mal. Das kommende Jahr ist natürlich auch schon mit fast 100 Wanderungen gut vorbereitet, so dass sich Ernst Böhler bei allen bedankte, die sich bereits als Wanderführer zur Verfügung gestellt haben. Bei so viel Dankesworten war es dann an seiner Vertreterin Elfriede Langer, ihm zu dafür zu danken, dass er das Jahr über viel Zeit und Erfahrung einbringt.